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1)  J'accuse les Gouvernements Français successifs d'avoir mis dans un état exsangue tout notre système de santé : 

fermeture d'hôpitaux, de lits, de postes de soignants ; suppressions de crédits, d'aides financières, de moyens  ... et 

donc d’avoir mis tout le personnel médical en danger à l’arrivée de cette pandémie qui a pourtant attaqué la Chine  

dès Novembre 2019. 

 

2) J'accuse les Ministres de la santé Français successifs d'avoir "fait disparaître" nos stocks de masques (on en 

comptait plusieurs millions en 2011) ... et même la quinine que l’ex -ministre de la santé Agnès Buzyn a fait 

disparaître des rayons de pharmacies le 13 Janvier 2020 ! Actuellement nous sommes complètement démunis pour 

faire front : dans les hôpitaux, trop peu de respirateurs, de masques FFP2 pour les soignants (pour tous les policiers, 

les postiers ...) ; dans les pharmacies, pour la population, pas de masques chirurgicaux (pourtant le premier geste de 

confinement !), du gel hydroalcoolique au "compte-gouttes" ; et aucun test de dépistage disponible hors - hôpitaux. 

3) J'accuse les Autorités Médicales Françaises de présenter le Pr Raoult (grand virologue reconnu 

internationalement) comme un charlatan ou un gourou qui lui, en état de guerre, teste tous les Marseillais 

volontaires, soigne les malades du coronavirus avec de l'hydroxychloroquine (antipaludéen bien connu depuis 70 

ans) combiné à un antibiotique antiviral (l'azitromycine) et du zinc, en surveillance cardiaque et pulmonaire, et ceci 

dès le début des symptômes (en cas de cancer, ça n'est pas quand le corps est envahi de métastases que l'on soigne 

le malade !)  ...  et toute son équipe enthousiaste affirme que ça marche : ça fait rapidement baisser la charge virale ! 

Et l'irresponsable "bouffon de service" franco-allemand qui s'est permis de hurler à la télé : "qu'il ferme sa gueule" 

ne mérite que du mépris ...  Quelle honte ! 

4) J'accuse l'étude Européenne DISCOVERY qui compare différents "candidats" vaccins, et aussi différents 

médicaments pour soigner les malades, car il inclut dans ses essais l'hydroxychloroquine sans respecter le protocole 

du Pr Raoult, i.e. en ne le testant (sans azitromycine) que sur des malades en grande détresse respiratoire, donc 

beaucoup trop tardivement. Si l'on voulait prouver que l'hydroxychloroquine est inefficace, on ne s'y prendrait pas 

autrement ! On reproche aussi au Pr Raoult de ne pas avoir travaillé "en double aveugle" i.e. avec un groupe témoin 

(avec médication placébo) ; mais en cas d'urgence, on ne peut sacrifier un tel groupe ! Et puis les résultats de cette 

étude ne viendront pas avant plusieurs semaines (alors qu'à Marseille, les malades retrouvent la santé sans 

attendre). Et combien de "morts sur ordonnance", de malades très atteints aurons-nous à déplorer en plus d'ici là ? 

5) J'accuse le Président Français Emmanuel Macron, entravé par des querelles d'élites parisiennes aux motivat ions 

obscures, de ne pas avoir l'autorité (ou la volonté) nécessaire pour imposer à ces autorités médicales de donner 

l'autorisation à tous les médecins libéraux ou hospitaliers de prescrire, selon leur âme et conscience (après examens 

cardiaques et pulmonaires) l'hydroxychloroquine plus antibio, seul traitement dont on dispose actuellement, et ceci 

dès les premiers symptômes. C'est ce qu'un ancien ministre de la santé, le cardiologue Philippe Douste -Blazy, a 

demandé au Président dans une vidéo mise en ligne le 26 Mars ; d'ailleurs, le 3 Avril, il récidive avec le Pr Perronne et 

10 médecins reconnus, dans un manifeste adressé au gouvernement : #NePerdonsPlusDeTemps. Sans cette décision, 

Monsieur Macron est en train de sacrifier une partie de sa population.  
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